



Dr. Birgit Malecha-Nissen
Mitglied des Deutschen Bundestages

Pressemitteilung

Junge Menschen helfen Flüchtlingen

Die Bundestagsabgeordnete Birgit Malecha-Nissen unterstützt das Projekt „Sozialer Tag“ von „Schüler Helfen Leben“

Berlin, 19.06.2014

Wahlkreisbüro

Achtern Kroog 3
24253 Passade
Telefon: (04522-7790058)
E-Mail: birgit.malecha-nissen.mdb@bundestag.de

Bürgerbüro Neumünster

Großflecken 75
24534 Neumünster
Telefon: (04321) 929832
E-Mail: birgit.malecha-nissen.mdb@bundestag.de

Berliner Büro:

Platz der Republik 1
11011 Berlin
Telefon: (030) 227-75165
Fax: +49 30 227-70165
birgit.malecha-nissen@bundestag.de

„Seit 15 Jahren findet der „Soziale Tag“ statt. Er wird von der bundesweiten Jugendhilfsorganisation „Schüler Helfen Leben e. V.“ initiiert. Am 3. Juli 2014 tauschen die Schülerinnen und Schüler ihr Klassenzimmer gegen einen Arbeitsplatz und jobben für den guten Zweck. Sie übernehmen damit Verantwortung für andere junge Menschen in Krisengebieten. Das ist eine wichtige und gute Initiative, die ein Vorbild für ehrenamtliches Engagement Jugendlicher ist. Anlässlich meines Besuches im Frühjahr im Bundesbüro von Schüler Helfen Leben Neumünster habe ich angeboten, am „Sozialen Tag“ ebenfalls einen Arbeitsplatz zur Verfügung zu stellen. Das tue ich sehr gerne und auf Vorschlag von Schüler Helfen Leben ist es in diesem Jahr Felix Naujoks, ein 15-jähriger sehr engagierter Schüler aus meinem Wahlkreis. Er wird am 3. Juli in meinem Berliner Büro unser Team durch seine Mitarbeit unterstützen. Der verdiente Lohn wird direkt in die geplanten Hilfsprojekte von Schüler Helfen Leben einfließen.“

Ich werbe dafür, dass sich noch möglichst viele Arbeitgeberinnen und Arbeitgeber aus dem Kreis Plön und Neumünster finden, die für das Projekt „Sozialer Tag“ einen bezahlten Arbeitsplatz zur Verfügung stellen. Ob Kurierdienste für die Anwaltskanzlei erledigt, Rasen beim Nachbarn gemäht oder das Team im Abgeordnetenbüro in Berlin unterstützt wird– alle können einen kleinen Beitrag leisten, um die Lebenssituation in Krisengebieten zu verbessern.“



Die Projekte, die der soziale Tag unterstützt, stehen fest: Am 3. Juli werden ca. 80.000 Schülerinnen und Schüler für Flüchtlinge in Bosnien und syrische Gleichaltrige in Jordanien arbeiten und ihren Lohn spenden. Weitere Informationen zu Schüler Helfen Leben finden Sie unter <http://www.schueler-helfen-leben.de/de/home.html>